



A QUIEN han visto muy seguido en la Fiscalía capitalina es a Eduardo Santillán, el ex diputado que no pudo ser Alcalde de Álvaro Obregón.

Y DEBE ser por alguna razón de peso, pues la oficina que más ha visitado es la de más arriba.

YA SE VERÁ... lo que está viendo.

LAS REDES

ya se andaban enmarañando con el supuesto cierre de la Casa del Adulto Mayor que está en Aguayo y Xicoténcatl, en Coyoacán, y hasta una manifestación se programó para hoy.

LA ALCALDÍA aclaró que no hay tal, que ningún espacio de este tipo bajará la cortina.

cuentan que lo interesante será saber quién está detrás de algunas cuentas anónimas que se mezclaron con las de grupos vecinales para atizarle al asunto.

Y SI, quienes quiera que sean, deciden mantener la protesta, bien pueden reclamar ahora que desde el 6 de junio... ¡el sol se niega a calentar!

APROVECHANDO

que la II Legislatura se la ha pasado lanzando exhortos por aquí, exhortos por allá, exhortos por acullá, se le exhorta a que ya integre las comisiones y se ponga a ¡legislar!

A VER si hablando el mismo lenguaje queda más claro.

circuitointerior a reforma con

